

KLEINE ANFRAGE

der Abgeordneten Petra Federau, Fraktion der AfD

Reparaturarbeiten an den Nord Stream-Pipelines

und

ANTWORT

der Landesregierung

Laut Medienberichten und Berichten von Anwohnern in Lubmin errichtet die Firma STRABAG im Auftrag der Firma Nord Stream eine Container-Unterkunft zur Unterbringung von Arbeitern. Diese sollen im Auftrag der Firma Nord Stream Reparaturarbeiten an der Pipeline Nord Stream 1 vornehmen.

Hat die Landesregierung Kenntnis über geplante beziehungsweise bereits stattfindende Reparaturen an den Pipelines Nord Stream 1 beziehungsweise 2?

Wenn ja, seit wann hat die Landesregierung Kenntnis?

Der Landesregierung liegen keine Kenntnisse über stattfindende Reparaturen an den Pipelines Nord Stream 1 oder Nord Stream 2 vor.